

Hallo liebe AUCLer, da Heiligabend in diesem Jahr auf einen Mittwoch fällt, ist bereits morgen abend das letzte Hallentraining für dieses Jahr. Ich freue mich, Euch in der Schwimmhalle noch ein letztes Mal in diesem Jahr zu sehen, ehe es dann im neuen Jahr infolge des Feiertags erst am 8. Januar wieder weitergehen wird. Das Kommen lohnt sich natürlich besonders durch die übliche Weihnachtsüberraschung...:o)

Den Leuten, die leider nicht kommen können, möchte ich bereits jetzt schöne Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr wünschen!

Viele Grüße,

Udo